

2021年1月19日(火)～20日(水)に3年生が岡山市立少年自然の家と学校内でEnglish Campを行いました。このキャンプはグローバル・リーダーの育成を目標としている本校の大切な行事の1つです。世界中のさまざまな国から来ている外国人講師(英語指導助手)を招き、2日間英語を集中的に学びました。英語によるコミュニケーション能力の向上はもちろんのこと、異文化理解を深めることで日本の文化も振り返ることができました。



「世界を知ろう(1)」

入所後は、講師の先生から出身国や文化について話を聞きました。積極的に質問をして、その国についての理解を深めました。



「世界を知ろう(2)」

多くの写真や実物などを見せていただいて、実際に外国に行った気持ちになりました。みんな興味津々で聞いています。



「英語劇発表(1)」

劇のシナリオをもう1度班員で練り直し、演技練習をしています。もちろんやりとりは英語ですから、細かい動きを確認するのも大変です。



「英語劇発表(2)」

各グループが「異文化理解」をテーマに、楽しみながら6分間のスキットを演じました。大変盛り上がりました。



「英語劇発表(3)」

クラスの代表が学年全体の前で発表をしました。どの班の発表も話の筋がしっかりとっていて、見応えがありました。



「英語劇発表(4)」

観劇を通して、異文化について学んだり、「こんなときはこう言うんだ」と新しいフレーズを覚えたりすることができました。



「日本文化紹介(1)」

生徒一人一人が講師の先生方に向けて、英語で日本文化を紹介しました。工夫された、分かりやすい説明に釘付けでした。



「日本文化紹介(2)」

「幅広いジャンルの日本文化について学べて良かった。」と講師の先生方も大変喜んでくださいました。



「表彰式」

2日間の活動を通して、特に積極的に取り組んだ生徒を表彰しました。2日間みんなのがんばりをたたえ合いました。